
Subject: Horst Seehofer gibt öffentlich zu, dass die Pharmaindustrie
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 30 Nov 2010 00:33:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten User hier sind ja der Ansicht, dass nur die Schulmedizin das einzig Wahre ist. Und
natürlich wirkt Alternativmedizin nur, wenn man daran glaubt.
Schließlich sind schulmedizinische Therpien wissenschaftlich belegt.
Jedenfalls denkt so Otto Normalverbraucher.
Doch in Wahrheit sieht es ganz anders aus: Studien werden manipuliert, Alternativmedizin wird
unterdrückt- alles was nicht patentierbar ist, wird niemals Standard in der Schulmedizin- auch
nicht, wenn dieses Mittel noch so gut wirkt.

Was für eine enorme Macht die Pharmaindustrie in Wirklichkeit hat, wissen viele nicht bzw.
können es sich nicht vorstellen.
Die meisten Menschen denken, wenn es z.B. ein gutes Mittel gegen Krankheit XY geben
würde, dann wäre es auch Standard in der Schulmedizin, auch wenn es nicht patentierbar
wäre.
Doch das ist ein Irrtum!

Erstmals gibt ein deutscher Politiker öffentlich zu, dass die grosse mächtige Pharmaindustrie
über das Gesundheitswesen entscheidet und mächtiger ist als die Regierung:

http://www.youtube.com/watch?v=1BtjbGzf11A&feature=player_embedded

Lasst euch nicht für dumm verkaufen!
Die Schulmedizin ist nicht das gelbe vom Ei.

Subject: Aw: Horst Seehofer gibt öffentlich zu, dass die Pharmaindustrie
Posted by HirschGeweih on Tue, 30 Nov 2010 19:42:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Tue, 30 November 2010 01:33Die meisten User hier sind ja
der Ansicht, dass nur die Schulmedizin das einzig Wahre ist. Und natürlich wirkt
Alternativmedizin nur, wenn man daran glaubt.
Schließlich sind schulmedizinische Therpien wissenschaftlich belegt.
Jedenfalls denkt so Otto Normalverbraucher.
Doch in Wahrheit sieht es ganz anders aus: Studien werden manipuliert, Alternativmedizin wird
unterdrückt- alles was nicht patentierbar ist, wird niemals Standard in der Schulmedizin- auch
nicht, wenn dieses Mittel noch so gut wirkt.

Was für eine enorme Macht die Pharmaindustrie in Wirklichkeit hat, wissen viele nicht bzw.
können es sich nicht vorstellen.
Die meisten Menschen denken, wenn es z.B. ein gutes Mittel gegen Krankheit XY geben
würde, dann wäre es auch Standard in der Schulmedizin, auch wenn es nicht patentierbar
wäre.
Doch das ist ein Irrtum!
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Erstmals gibt ein deutscher Politiker öffentlich zu, dass die grosse mächtige Pharmaindustrie
über das Gesundheitswesen entscheidet und mächtiger ist als die Regierung:

http://www.youtube.com/watch?v=1BtjbGzf11A&feature=player_embedded

Lasst euch nicht für dumm verkaufen!
Die Schulmedizin ist nicht das gelbe vom Ei.

tut mir leid für dich, weil du in diesem punkt definitiv was wahres ausprichst, aber deine
mühen bringen nichts. Die leute generell, auch in diesem forum werden sich dafür eh nicht
interessieren. 60 aufrufe  Das sagt doch schon wieder alles. Aber 65824 aufrufe bei den
haarproblemen der promis... ehrlich. Ich sags ja, selbst das was die promis so treiben interessiert
die meisten leute mehr als irgendwelche ernste themen, selbst dann wenn ihre kohle dabei auf
dem spiel steht.

Subject: Aw: Horst Seehofer gibt öffentlich zu, dass die Pharmaindustrie
Posted by jochenknochen on Tue, 30 Nov 2010 21:43:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Tue, 30 November 2010 20:42

tut mir leid für dich, weil du in diesem punkt definitiv was wahres ausprichst, aber deine
mühen bringen nichts. Die leute generell, auch in diesem forum werden sich dafür eh nicht
interessieren. 60 aufrufe  Das sagt doch schon wieder alles. Aber 65824 aufrufe bei den
haarproblemen der promis... ehrlich.Ich sags ja, selbst das was die promis so treiben interessiert
die meisten leute mehr als irgendwelche ernste themen, selbst dann wenn ihre kohle dabei auf
dem spiel steht.
Sagma vergleichst du hier gerade die Aufrufe eines Treads der seid nicht mal einen Tag besteht,
mit den Aufrufen des Treads der seid 2006 besteht?   

Subject: Aw: Horst Seehofer gibt öffentlich zu, dass die Pharmaindustrie
Posted by HirschGeweih on Tue, 30 Nov 2010 22:22:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jochenknochen schrieb am Tue, 30 November 2010 22:43HirschGeweih schrieb am Tue, 30
November 2010 20:42

tut mir leid für dich, weil du in diesem punkt definitiv was wahres ausprichst, aber deine
mühen bringen nichts. Die leute generell, auch in diesem forum werden sich dafür eh nicht
interessieren. 60 aufrufe  Das sagt doch schon wieder alles. Aber 65824 aufrufe bei den
haarproblemen der promis... ehrlich.Ich sags ja, selbst das was die promis so treiben interessiert
die meisten leute mehr als irgendwelche ernste themen, selbst dann wenn ihre kohle dabei auf
dem spiel steht.
Sagma vergleichst du hier gerade die Aufrufe eines Treads der seid nicht mal einen Tag besteht,
mit den Aufrufen des Treads der seid 2006 besteht?   
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geh mal ca. 36 seiten zurück. Wenn du auch nur EINEN thread ausser threads mit 0
antworten(weil diese alle nämlich aus irgendnem grund 110000 aufrufe oder mehr haben) siehst
der auch nur annäherend diese zahl an aufrufen hat dann bitte, übrigens auf dem promi
thread sind 225 antworten, also fernab von 0. Also was haben die andere threads ohne 0? mal
sehen.... 400, 500, 700, 1200, maximal so um die 2100 war das höchste was ich gesehen hab...
ausser ein thread mit 5000... wow. ein einziger thread unter vielen, und dazu noch 5000 zu 65824
aufrufe steht in keinerlei relation.... das ist trotz des einzelnen threads das 13fache. Und siehe da,
all diese threads ab seite 36 sind ab 2006.

Subject: Aw: Horst Seehofer gibt öffentlich zu, dass die Pharmaindustrie
Posted by benutzer81 on Sat, 04 Dec 2010 13:58:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wikileaks wird`s schon richten   
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